



1. Diarangi mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**Deni Setiawan (2018) : Analisis Prosedur Pemberian dan Pengawasan Terhadap Penyaluran Dana Pinjaman Oleh Badan Usaha Milik Desa (BUMDES) Menurut Ekonomi Syariah (studi kasus di BUMDES desa limau manis)**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh prosedur pemberian dan pengawasan dana pinjaman yang disalurkan BUMDES Desa Limau Manis. Adapun rumusan masalah penelitian ini adalah apakah prosedur pemberian dana pinjaman oleh BUMDES Limau Manis telah sesuai dengan ketentuan pemanfaatan dana pinjaman BUMDES dan bagaimana pengawasan dana pinjaman yang diberikan oleh BUMDES serta bagaimana tinjauan Ekonomi Syariah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui prosedur pemberian, pengawasan serta tinjauan Ekonomi Syariah terhadap prosedur pemberian dan pengawasan dana pinjaman yang disalurkan oleh BUMDES di Desa Limau manis.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan yang dilakukan pada BUMDES di Desa Limau Manis Kecamatan Kamapar, Kabupaten Kampar. Populasi dari penelitian ini berjumlah 214 orang sedangkan sampelnya berjumlah 68 orang yang dihitung menggunakan rumus *slovin* dan untuk pengambilan sampel menggunakan teknik *probability sampling*. Sumber data yang digunakan adalah data primer yang diperoleh langsung dari pengurus BUMDES dan data skunder diperoleh dari perpustakaan. Tekni pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, angket, dan dokumentasi dengan menggunakan teknik analisa data deskriptif kualitatif.

Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa prosedur pemberian pinjaman yang dilakukan oleh BUMDES telah sesuai dengan ketentuan pemanfaatan dana pinjaman tersebut dimana dari hasil pengolahan data kualitatif menunjukkan hasil terhadap penilaian prosedur pemberian pinjaman yang dilakukan oleh BUMDES telah dilakukan dengan Baik dengan nilai persentase 78.94%. Sedangkan untuk pengawasan dana pinjaman yang dilakukan oleh pihak BUMDES juga telah dilukan dengan baik dimana dari hasil pengolahan data kualitatif menunjukkan hasil dengan nilai persentase 68.89%. Sementara itu prosedur pemberian dan pengawasan terhadap penyaluran dana pinjaman yang diberikan oleh Badan Usaha Milik Desa (BUMDES) telah sesuai dan tidak bertentangan dengan syariat islam. Dimana di dalam islam di anjurkan untuk saling tolong-menolong. Dana pinjaman yang disalurkan oleh Badan Usaha Milik Desa bertujuan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan modal usaha dan juga bertujuan untuk mensejahterakan masyarakat seperti yang sudah dijalankan oleh BUMDES.